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25 de fevereiro de 2025 
 

Poder Legislativo 

Boituva 

EXTRATOS DE SESSÃO, ATAS DE COMISSÕES e DECRETOS 

 
EXTRATO DE ATA DA 4ª SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 17 DE FEVEREIRO DE 2025 

 
Mesa Diretora: Presidente: Lucas Mateos Pereira, Vice-Presidente: Flávio Nunes de Lima. 1ª Secretária: Lais Mariana 
Gianotti, 2º Secretário: Marcio Aparecido Moro. 
Vereadores Presentes: Adilson Aparecido Leite, Antonio Jorge Pereira Neto, Haroldo Barbosa, Hernando Mauro 
Diógenes de Aquino, Jair Aparecido de Lima, José Adalberto da Silva, Maria Cecília Pacheco, Nelson Maciel de Góes 
e Thiago Moreira de Camargo 
Vereadores Ausentes:  
Às 18h10min do dia 17 de fevereiro de 2025, deu-se início à 4ª Sessão Ordinária de 2025. 
 
DO LEGISLATIVO: 
PROJETOS DE LEI: 
008/2025 - HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO, NELSON MACIEL DE GÓES - “Dispõe sobre a Campanha 
de Combate aos Golpes Financeiros  praticados contra pessoa Idosa e dá outras providências, no município de 
Boituva.” 
010/2025 - LUCAS MATEOS PEREIRA - “Confere a profissionais do gênero feminino a exclusividade nos cuidados 
íntimos com crianças na Educação Infantil e dá outras providências”. 
Obs.: Após a leitura, os Projetos de Lei foram encaminhados às Comissões Competentes. 
 
DO EXECUTIVO: 
PROJETOS DE LEI: 
004/2025 - EDSON MARCUSSO - Altera dispositivos da Lei Complementar nº 2.197, de 14 de dezembro de 2011, para 
dispor sobre o vencimento do cargo de Coordenador Pedagógico e do cargo de provimento em comissão de Supervisor 
de Ensino. 
Obs.: Após a leitura, os Projetos de Lei foram encaminhados às Comissões Competentes 
 
PROJETOS DE DECRETO LEGISLATIVO: 
10/2025 - JAIR APARECIDO MIRANDA DE LIMA - Concede o Diploma de Mulher Cidadã a Ilustríssima Senhora 
Graciele de Souza Silva.  
11/2025 - NELSON MACIEL DE GÓES -  Título de Mulher Cidadã, a Ilustríssima senhora Cletis Ribeiro , pelos 
relevantes serviços prestados à comunidade boituvense. 
12/2025 - HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO - Fica concedido o Diploma de Mulher Cidadã, a Ilustríssima 
senhora Marcia Maria de Lemos pelos relevantes serviços prestados à comunidade boituvense.  
Obs.: Após a leitura, os Projetos de Decreto Legislativo foram encaminhados às Comissões Competentes. 
 
PROJETOS DE RESOLUÇÃO: 
003/2025 - Mesa Diretora 2025 - Dispõe sobre a fixação do valor e dos reajustes do vale-alimentação no âmbito da 
Câmara Municipal de Boituva 
004/2025 - Mesa Diretora 2025 - Dá nova redação a Resolução n° 4/2017 que regulamenta a concessão de 
ressarcimentos aos Vereadores da Câmara Municipal de Boituva e revoga disposições em contrário. 
Obs.: Após a leitura, os Projetos de Resolução foram encaminhados à Ordem do Dia. 
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REQUERIMENTOS: 
AUTORIA DO VEREADOR HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO 
125/2025 - HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO - Requer saber do Poder Executivo informações  sobre a 
frota  do município. 1)Quantos carros tem na frota do município ?2)Quais estão com condições de uso? 3)Quais estão 
em manutenção?4)Quais não tem condições de manutenção  
126/2025 - HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO -  Requerer as seguintes informações sobre a Secretária 
de Saúde :1)  Existe alguma possibilidade ou interesse para de Secretária de Saúde fazer um convênio com o  Projeto 
Kavanah do Hospital Israelita Albert Einstein. 
127/2025 - HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO - Requer saber informação se  existe um estudo para 
instalação de semáforo na Rua. Profa. Célia Lourdes Vercelino com cruzamento com Rua Luíz Antônio Pontes ,Rua 
João Rafael Bertoldi e Rua Antônio Picco  
128/2025 - HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO - Requer saber informação sobre, qual planejamento para 
retornou das obras da Estrada Municipal Natale Modolo, no Bairro Retiro.  
AUTORIA DO VEREADOR JONATAS AUGUSTO DE SOUZA ALVES RIBEIRO 
113/2025 - JONATAS AUGUSTO DE SOUZA ALVES RIBEIRO - Requer saber a viabilidade e prazo de pavimentação 
na Estrada Municipal Natale Modulo. Se não, qual a óbice? 
114/2025 - JONATAS AUGUSTO DE SOUZA ALVES RIBEIRO - Requer a viabilidade de poda de árvores na Rua 
Dinorah Vestena Grosso – Na altura do número 347 adjacências de área verde. Se não, qual a óbice? 
116/2025 - JONATAS AUGUSTO DE SOUZA ALVES RIBEIRO - Requer urgência nos reparos na via localizada entre 
as ruas São João e Rua Canário – Bairro Retiro. Se não, qual a óbice? 
117/2025 - JONATAS AUGUSTO DE SOUZA ALVES RIBEIRO - Requer saber a viabilidade de reparos na iluminação 
pública entre a Rua São João e Rua Canário Bairro Retiro. Se não, qual a óbice? 
118/2025 - JONATAS AUGUSTO DE SOUZA ALVES RIBEIRO - Requer instalação de ponto de ônibus, na rua 
Guilherme Primo Altura do Nº28, no bairro Chácara Labronci. Se não, qual a óbice? 
AUTORIA DO VEREADOR JOSÉ ADALBERTO DA SILVA 
129/2025 - JOSÉ ADALBERTO DA SILVA - Requer saber informações da Secretaria Municipal de Saúde,  sobre a 
qualidade dos serviços de saúde prestados à população dos atendimentos na Unidade de Pronto Atendimento (UPA).  
AUTORIA DO VEREADOR LUCAS MATEOS PEREIRA 
132/2025 - LUCAS MATEOS PEREIRA - “Requer informações do Executivo quanto a manutenção e conservação das 
Vans destinada a transporte de pacientes”  
AUTORIA DA VEREADORA MARIA CECÍLIA PACHECO 
119/2025 - MARIA CECÍLIA PACHECO - Requer informações da Secretaria Municipal de Esportes, acerca da 
possibilidade de implementação de aulas de Vôlei no Ginásio de Esportes José Antônio Franco (Zezinho) no Jardim 
Faculdade, bem como saber quais as modalidades esportivas atualmente oferecidas no local e quantidades de atletas 
matriculados por modalidade. 
120/2025 - MARIA CECÍLIA PACHECO - Requer informações da Secretaria de Planejamento de Trânsito e Mobilidade 
Urbana sobre a conclusão do estudo de viabilidade para a implementação do transporte público no Residencial Parque 
Campestre. Além disso, requer o levantamento do custo estimado para atender a essa demanda e a previsão para o 
início da prestação do serviço. 
121/2025 - MARIA CECÍLIA PACHECO - Requer informações da Secretaria de Planejamento de Trânsito e Mobilidade 
Urbana sobre a viabilidade de incluir um horário adicional de ônibus circular após as 18 horas, com destino ao bairro 
Jerivá. bem como saber o custo estimado para a implementação do serviço no referido bairro e a previsão para o início 
da sua operação." 
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122/2025 - MARIA CECÍLIA PACHECO - Requer informações da Secretaria Municipal de Serviços, acerca da previsão 
para a realização de manutenção nas estradas rurais dos bairros Caçapava, Correias e Santa Adélia, requer ainda o  
cronograma de manutenção das estradas rurais. 
AUTORIA DO VEREADOR NELSON MACIEL DE GÓES 
123/2025 - NELSON MACIEL DE GÓES - Requer saber se existe  a possibilidade da retomada do atendimento móvel 
dentário para a unidade do CAEE. 
124/2025 - NELSON MACIEL DE GÓES - Requer saber se existe a possibilidade de criar uma  unidade do CAEE no 
Parque Residência Novo Mundo . 
AUTORIA DO VEREADOR THIAGO MOREIRA DE CAMARGO 
133/2025 - THIAGO MOREIRA DE CAMARGO - REQUER SABER, informações detalhadas acerca da gestão da 
instituição, tais como: Quantos funcionários atualmente compõem a equipe da instituição? Qual o valor total da folha 
de pagamento da instituição no presente momento? Quais são os serviços efetivamente prestados pelo Hospital São 
Luiz de Boituva? 
AUTORIA DO VEREADOR ANTONIO JORGE PEREIRA NETO 
115/2025 - ANTONIO JORGE PEREIRA NETO - Requer saber qual a data de início e final do prazo do contrato 
realizado entre a Prefeitura de Boituva e a Organização Social (O.S) que administra nossa U.P.A municipal. Qual o 
valor mensal repassado a referida O.S? Encaminhar cópia do contrato. 
AUTORIA DO VEREADOR FLÁVIO NUNES DE LIMA 
130/2025 - FLÁVIO NUNES DE LIMA - Requer informações do Executivo, se existe a possibilidade de realização de 
um estudo técnico para avaliar as condições do antigo Centro de Puericultura e, se necessário, a transformação do 
espaço em uma área de lazer para a melhoria da qualidade de vida dos moradores do bairro Terras de Santa Cruz. 
131/2025 - FLÁVIO NUNES DE LIMA - Requer informações se existe previsão de ampliação da rota do transporte 
coletivo para incluir o Bairro Americana em todos os horários do Recanto Maravilha II, em especial nos horários de pico 
(manhã e tarde).  
AUTORIA DO VEREADOR HAROLDO BARBOSA 
109/2025 - HAROLDO BARBOSA - Considerando a importância da transparência e do acesso à informação para a 
população, bem como a necessidade de acompanhar as políticas públicas de saúde, solicito as seguintes informações 
referente a Covid. 
110/2025 - HAROLDO BARBOSA - Requer informação sobre a Vacinação Antirrábica 
111/2025 - HAROLDO BARBOSA - Requer informação sobre obras e manutenção do Centro Municipal de Esporte e 
Lazer, CEMEL. 
112/2025 - HAROLDO BARBOSA - Requer informação sobre o controle da dengue no município. 
Obs.: Todos os requerimentos foram aprovados por unanimidade de votos dos vereadores presentes. 
 
INDICAÇÕES: 
150/2025 - LAIS MARIANA GIANOTTI - Estudar a viabilidade para instalação de redutores de velocidade na Estrada 
Municipal Maria Conceição Galvão Andrade (BTV 152), no trecho entre a estação de energia da CPFL e a entrada do 
loteamento Céu Azul. 
151/2025 - LAIS MARIANA GIANOTTI - Estudar a viabilidade de execução de serviços de limpeza da vegetação ao 
longo da viela que dá acesso entre os bairros Jardim Primavera (rua José Thomé) e Santa Cruz (rua Aparecido Genaro). 
152/2025 - LAIS MARIANA GIANOTTI - Estudar a viabilidade de execução de serviços de limpeza da vegetação ao 
longo da rua Anísia Xavier de Freitas Oliveira, bairro Parque Campestre. 
153/2025 - LAIS MARIANA GIANOTTI - Estudar a viabilidade de execução de serviços de limpeza da vegetação na 
bica d’água do bairro Santa Adélia. 
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154/2025 - FLÁVIO NUNES DE LIMA - “Estudar a viabilidade de realizar serviços de podas de árvores com urgência 
na rua Brás Cubas n. º 531 – Val Paraíso”.  
155/2025 - HAROLDO BARBOSA - Estudar a viabilidade de ofertar transporte para locomoção de crianças do bairro 
Água Branca para a Fundação Crescer Criança. 
156/2025 - HAROLDO BARBOSA - Estudar a viabilidade para roçada na rotatória das Ruas Prof. Célia Lourdes 
Vercelino, Bentevi e Rio de Janeiro, próxima ao loteamento Morada dos Ipês. 
157/2025 - LAIS MARIANA GIANOTTI - Estudar a viabilidade de execução de serviços de limpeza da vegetação na 
área institucional localizada na Rua Marte, bairro Jardim Planetário. 
158/2025 - HAROLDO BARBOSA - Estudo de viabilidade para instalação de um posto da Guarda Civil Municipal (GCM) 
no Recanto Maravilha. 
159/2025 - HAROLDO BARBOSA - Estudar a viabilidade para instalação de UBS no bairro jardim Santa Adélia. 
160/2025 - JAIR APARECIDO MIRANDA DE LIMA - Estudar a viabilidade de realizar serviços de manutenção nas 
estradas Natale Bazzo, Herminia Favoretti e Estrada do Capelari, localizadas no bairro Água Branca. 
161/2025 - JAIR APARECIDO MIRANDA DE LIMA - Estudar viabilidade de melhorar a iluminação pública no corredor 
lateral ao centro de eventos, que dá acesso à linha férrea. 
162/2025 - JAIR APARECIDO MIRANDA DE LIMA - Estudar vibilidade de realizar melhorias na iluminação pública na 
quadra de areia do bairro Novo Mundo 
163/2025 - JAIR APARECIDO MIRANDA DE LIMA - Estudar a viabilidade de realizar a manutenção das vias do bairro 
Santa Adélia. 
164/2025 - JAIR APARECIDO MIRANDA DE LIMA - Estudar a viabilidade de realizar reparos na rua Nova Esperança, 
localizada no bairro Jeriva. 
165/2025 - HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO -  
Indica-se a  Secretária de Trânsito e Manutenção Urbana  a manutenção da  Estrada Municipal Luíza Quevedo 
Sartorelli, nas proximidades do Solaris  
166/2025 - HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO - Indica-se a  Secretária de Trânsito e Manutenção Urbana  
a manutenção da Rua Manoel dos Santos Freire, n°496, Bairro Jardim Bela Vista  
167/2025 - HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO - Indica-se a Secretária de Serviços, a manutenção de uma 
lâmpada, na Rua José Maria Portes na  frente do condomínio Villagio das Oliveiras, Bairro Jardim Paraiso.  
168/2025 - JAIR APARECIDO MIRANDA DE LIMA - Estudar a viabilidade oferecer internet gratuíta na Unidade de 
Pronto Atendimento (UPA) de Boituva.” 
169/2025 - JAIR APARECIDO MIRANDA DE LIMA - “Solicitar que sejam realizadas melhorias na iluminação pública 
do trecho Novo Mundo ao Jardim São Roque.” 
170/2025 - JAIR APARECIDO MIRANDA DE LIMA - “Estudar viabilidade de realizar manutenção na rua João Isaias.” 
171/2025 - JOSÉ ADALBERTO DA SILVA - Estudar a viabilidade de notificar a empresa responsável pela execução 
das obras de pavimentação e drenagem no Bairro Água Branca atrás do Grupo Petrópolis, para que realize o reparo 
completo da Rua Marina da Silva. 
172/2025 - JOSÉ ADALBERTO DA SILVA - Estudar a viabilidade para limpeza de lixos e entulhos acumulados na 
estrada paralela à BTV-040, próximo à Estrada Municipal Vicente Teles de Miranda, nas proximidades do Mercado 
Miranda Céu Azul. 
173/2025 - FLÁVIO NUNES DE LIMA - Estudar a viabilidade de LIMPEZA, PODA E ROÇAGEM em todos as ruas do 
residencial Parque Campestre. 
174/2025 - FLÁVIO NUNES DE LIMA - Estudar a viabilidade de AMPLIAR os horários do transporte coletivo nos 
períodos de maior demanda (manhã e tarde) no bairro Recanto Maravilha II”.  
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175/2025 - FLÁVIO NUNES DE LIMA - Estudar a viabilidade de AMPLIAR os horários do transporte coletivo nos 
períodos de maior demanda (manhã e tarde) nos bairros Jerivá, Campo de Boituva, dentre outros mais afastados. 
176/2025 - LUCAS MATEOS PEREIRA - Estudar a viabilidade realizar roça, capinação e limpeza em toda extensão do 
bairro dos Ipês.   
177/2025 - LUCAS MATEOS PEREIRA - Estudar a viabilidade realizar roça, capinação e limpeza em toda extensão do 
bairro Água Branca Bettini.   
178/2025 - LUCAS MATEOS PEREIRA - Estudar a viabilidade realizar roça, capinação e limpeza em toda extensão do 
bairro Águia da Castelo.   
179/2025 - LUCAS MATEOS PEREIRA - Estudar a viabilidade realizar manutenção nos ventiladores da CEI Napoleão 
Jorge.    
180/2025 - LUCAS MATEOS PEREIRA - Estudar a viabilidade realizar manutenção asfáltica na Rua Francisco de 
Oliveira, no bairro De Lorenzi.    
181/2025 - THIAGO MOREIRA DE CAMARGO - Estudar a viabilidade para a denominação de ruas ou prédios públicos 
com o nome de Luís Henrique Neves – ‘Kike’, em reconhecimento à sua contribuição para a cidade e à sua exemplar 
conduta de integridade, honra e honestidade. 
182/2025 - THIAGO MOREIRA DE CAMARGO - Estudar a viabilidade técnica e administrativa para a instalação de 
suportes ou containers adequados para o descarte de lixo na Estrada Municipal Vicente de Oliveira Rosa – BTV 471, 
Bairro Americana. 
183/2025 - THIAGO MOREIRA DE CAMARGO - “Estudar a viabilidade técnica e administrativa para a realização de 
manutenção dos veículos utilizados no transporte de pacientes da rede pública de saúde de Boituva, especialmente no 
que se refere ao funcionamento do ar condicionado 
184/2025 - THIAGO MOREIRA DE CAMARGO - Estudar a viabilidade técnica e administrativa para a realização da 
capinação e roçagem do mato que tomou conta da calçada da Rua Antônio Módolo no Bairro Maria Paulina 
185/2025 - THIAGO MOREIRA DE CAMARGO - Estudar a viabilidade técnica e administrativa para a realização da 
capinação e roçagem do mato que tomou conta da calçada da Rua Estrela Gomes Bertoli no Bairro De Lorenzi 
186/2025 - THIAGO MOREIRA DE CAMARGO - Estudar a viabilidade técnica e administrativa para a realização da 
capinação e roçagem do mato que tomou conta da calçada da Rua Scandar Eid, na Vila do Olimpio.” 
187/2025 - THIAGO MOREIRA DE CAMARGO - Estudar a viabilidade técnica e administrativa para a realização da 
capinação e roçagem do mato que tomou conta da calçada da Rua Tomas Cardoso e adjacências, na Vila Ginasial.” 
188/2025 - MARCIO APARECIDO MORO - Estudar a viabilidade para que o PAT – Posto de Atendimento ao 
Trabalhador, passe a divulgar as oportunidades de emprego para as escolas públicas estaduais da cidade. 
189/2025 - MARCIO APARECIDO MORO - Estudar a viabilidade para que seja realizada instalada iluminação em frente 
à Policlínica, localizada na Rua João Marcon, 275, Centro. 
190/2025 - MARCIO APARECIDO MORO - Estudar a viabilidade para que denomine alguma rua, ou próprio municipal, 
com o nome de Gonçalo Jessé Ribeiro. 
 
Obs.: Todas as Indicações foram aprovadas por unanimidade de votos dos vereadores presentes. 
 
MOÇÃO: 
010/2025 - NELSON MACIEL DE GÓES - Uma Moção de Aplausos à Clínica Veterinária Municipal Caramelo e CIA , 
em reconhecimento ao importante serviço prestado à comunidade 
011/2025 - HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO - Uma Moção de Aplausos a “Quakmed",pelos relevantes  
serviços prestados. 
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012/2025 - JOSÉ ADALBERTO DA SILVA - Uma Moção de Aplausos à Dra. Paula Acyole de Oliveira de Andreis, pelos 
relevantes serviços prestados a comunidade Boituvense. 
013/2025 - FLÁVIO NUNES DE LIMA - Uma Moção de Aplausos a JOSÉ FLÁVIO DE MORAES, pelos relevantes 
serviços prestados a comunidade Boituvense. 
014/2025 - LUCAS MATEOS PEREIRA - Uma MOÇÃO DE APLAUSOS ao Ilustríssimo Professor Aluízio Monteiro da 
Silva, pela passagem do seu aniversário em 14 de fevereiro de 2025. 
Obs.: Todas as Moções foram aprovadas por unanimidade de votos dos vereadores presentes. 
 
ORDEM DO DIA: 
DO EXECUTIVO: 
PROJETO DE LEI: 
003/2025 - EDSON MARCUSSO - Dispõe sobre autorização para alienação de bens públicos dominicais da 
municipalidade que especifica e dá outras providências. 
 
Obs.: Os Projetos de Lei foram aprovados por unanimidade de votos dos vereadores presentes. 
 
PROJETOS DE RESOLUÇÃO: 
003/2025 - Mesa Diretora 2025 - Dispõe sobre a fixação do valor e dos reajustes do vale-alimentação no âmbito da 
Câmara Municipal de Boituva. 
004/2025 - Mesa Diretora 2025 - Dá nova redação a Resolução n° 4/2017 que regulamenta a concessão de 
ressarcimentos aos Vereadores da Câmara Municipal de Boituva e revoga disposições em contrário. 
Obs.: O Projeto de Resolução 003/2025 foi aprovado por unanimidade de votos dos vereadores presentes. 
Obs.: O Projeto de Resolução 004/2025 foi aprovado pela maioria de votos dos vereadores presentes. 
 
Terminada as fases de leitura, discussão e votação dos Requerimentos e Moções, bem como votação da ordem do 
dia, foi encerrada a Sessão Ordinária às 19h43min. 

 
 

Câmara Municipal de Boituva, 21 de fevereiro de 2025. 
        

 
[Assinado digitalmente]                   [Assinado digitalmente] 

Lucas Mateos Pereira                    Laís Mariana Gianotti 
Presidente da Câmara                    Primeira Secretária 
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EXTRATO DA ATA DA 1ª REUNIÃO. 

COMISSÃO PERMANENTE DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO.   

Ao sexto dia do mês de fevereiro de 2024, no gabinete do Vereador Marcio Ap. Moro – Marcio da Farmácia, com 

a presença dos Senhores (as) Vereadores (as) Antonio Jorge Pereira Neto e Thiago Moreira de Camargo, a Comissão Permanente 

de Constituição, Justiça e Redação desta E. Casa se reuniu. Havendo número regimental, os vereadores, por primeiro decidiram na 

forma regimental, a disposição dos cargos, tornando-se o Presidente desta Comissão o Vereador Marcio Ap. Moro, Vice Presidente 

Antonio Jorge Pereira Neto, e Membro Thiago Moreira de Camargo. Após esta formalidade, o Presidente declarou aberta a reunião, 

agradecendo a presença de todos os Senhores Vereadores. 

Dando início aos trabalhos, foram apresentados, o Veto ao Projeto de Lei Complementar do Executivo 008/2024 - Que revoga 

dispositivos da Lei nº 1.124, de 31 de dezembro de 1997; Projeto de Lei do Executivo 003/2025 – Dispõe sobre autorização para 

alienação de bens públicos dominicais da municipalidade que especifica e dá outras providências; e, Projeto de Lei Complementar 

do Executivo 002/2025 – Dispõe sobre o Programa Boituva em Dia e dá outras referências. Após deliberação, obtiveram 

PARECERES FAVORÁVEIS dos membros da comissão, por votação unânime. Anote-se que no Ato de Convocação para a presente 

reunião, não continha em sua pauta, a apreciação do Projeto de Lei Complementar do Executivo 002/2025, sendo incluído, apenas 

neste momento para apreciação, em nome do princípio da eficiência, após ter sido analisado pelo Departamento Jurídico da Casa, 

e liberado no sistema OneDoc. Questionados, os presentes concordaram com a inclusão do projeto de lei, e já manifestaram suas 

posições favoráveis. Relativamente ao mérito das matérias em destaque, os membros reservam-se no direito de opinar em plenário. 

Não havendo mais nada a ser tratado, o presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrados os trabalhos.   

Sala de Comissões, 06 de fevereiro de 2025. 

 
Marcio Ap. Moro 

Vereador - Presidente CJR 
 
 
 
 

Antonio Jorge Pereira Neto             Thiago Moreira de Camargo 
                             Vereador - Vice-Presidente                        Vereador Membro 
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EXTRATO DA ATA DA 2ª REUNIÃO. 

COMISSÃO PERMANENTE DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO.   

Ao vigésimo dia do mês de fevereiro de 2024, no gabinete do Vereador Marcio Ap. Moro – Marcio da Farmácia, 

com a presença dos Senhores Vereadores Antonio Jorge Pereira Neto e Thiago Moreira de Camargo, a Comissão Permanente de 

Constituição, Justiça e Redação desta E. Casa se reuniu. Havendo número regimental, o Presidente desta Comissão o Vereador 

Marcio Ap. Moro declarou aberta a reunião, agradecendo a presença de todos os Senhores Vereadores. 

Dando início aos trabalhos, foram apresentados: 
 
Projeto de Lei 007/2025, que dispõe sobre a criação de um Espaço Ecumênico na Câmara Municipal de Boituva e dá outras 
providências, no município de Boituva;  
Projeto de Lei 001/2025, que dispõe sobre a reserva de 30% de nomes de mulheres na denominação dos próprios, vias e 
logradouros públicos municipais; 
Projeto de Lei 004/2025, que altera dispositivos da Lei Municipal nº 2.261, de 14 de setembro de 2012, e dá outras providências; 
Projeto de Lei 006/2025, que dispõe sobre a garantia a Criança e a Adolescente com transtorno do Espectro Autista (TEA) o direito 
de poder levar seu próprio lanche para a Escola na Rede Municipal de Ensino, conforme especifica e dá outras providências, no 
município de Boituva; 
Projeto de Lei 008/2025, que dispõe sobre a Campanha de Combate aos Golpes Financeiros praticados contra pessoa Idosa e dá 
outras providências, no município de Boituva; 
Projeto de Lei Complementar do Executivo 001/2025 que revoga dispositivos da Lei nº 1.124, de 31 de dezembro de 1997, no 
município de Boituva. 
 
Após deliberação, obtiveram PARECERES FAVORÁVEIS dos membros da comissão, por votação unânime. Relativamente ao 
mérito das matérias em destaque, os membros reservam-se no direito de opinar em plenário. Não havendo mais nada a ser tratado, 
o presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrados os trabalhos.   

Sala de Comissões, 20 de fevereiro de 2025. 

 
Marcio Ap. Moro 

Vereador - Presidente CJR 
 
 
 

Antonio Jorge Pereira Neto             Thiago Moreira de Camargo 
                                   Vereador - Vice-Presidente                          Vereador Membro 
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25 de fevereiro de 2025 
 

Poder Legislativo 

Boituva 

 
DECRETO LEGISLATIVO Nº 001/2024 DE 25/02/2025 

Autoriza o afastamento do Prefeito Municipal de Boituva do 

cargo, no período de 26 de fevereiro de 2025 a 11 de março de 

2025. 

 

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BOITUVA faz saber que o Plenário aprovou e ele promulga o 

seguinte Decreto Legislativo: 

 

Art. 1° Fica autorizado licença ao Prefeito Municipal de Boituva, para afastamento do seu cargo, no período de 

26 de fevereiro de 2025 a 11 de março de 2025, por motivo de ordem pessoal, conforme solicitado através do Protocolo 

048/2025 de 14/02/2025. 

 

Art. 2° Este Decreto Legislativo entrará em vigor na data de sua publicação. 

 

Art. 3° Revogam-se as disposições em contrário. 

 

Câmara Municipal de Boituva, 25 de fevereiro de 2025. 
 

[Assinado Digitalmente] 
Lucas Mateos Pereira 
Presidente da Câmara 

 
 

Publicado e registrado na Secretaria da Câmara, na data supra. 
 
 

[Assinado Digitalmente] 
Marcel Carvalho de Mello 

Secretário Geral 
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E X P E D I E N T E 

 
 

DOEL 
 

Instituído pela resolução 003/2018 de 29/06/2018 
 

 
 
Projeto: Unidade de Comunicação e Secretaria Geral da Câmara Municipal de Boituva 
 
Editoração e Assessoria: Rafael Akio Lucchetta Kobota  
 
Secretário Geral: Marcel Carvalho de Mello 
 
Presidente da Mesa Diretora: Lucas Mateos Pereira 
 
E-mail: comunica@camaraboituva.sp.gov.br 
 
 
 
O conteúdo das publicações, é inteiramente de responsabilidade dos gabinetes e setores do Poder Legislativo, os quais 
enviam os mesmos, para a Unidade de Comunicação dar a devida publicidade. Questionamentos quanto ao teor das 
informações, podem ser feitos, através do endereço eletrônico: camara@camaraboituva.sp.gov.br 
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